
Der Finanz- u. Rechnungsprüfungsausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung um Über-

mittlung des Konzessionsvertrages gebeten. Dieser soll bis zur Ratsversammlung vorliegen. 

Der Vorlage wurde im Rahmen der Vorberatung mehrheitlich zugestimmt. 

 

Der Konzessionsvertrag wird zur Sitzung zusammen mit dem Protokollauszug aus dem Finanz- 

u. Rechnungsprüfungsausschuss vorgelegt. Er kann somit nur bedingt berücksichtigt werden. 

Es wird kritisiert, dass Qualitätskennzahlen fehlen würden. Es sei erforderlich, den Konzes-

sionsvertrag fortzuschreiben. 

Ratsherr Andresen kündigt für die Ratsversammlung einen entsprechenden Ergänzungsantrag 

der SPD-Ratshausfraktion an. 

 

Ratsherr Kühl regt an, die Verwaltung möge die Vorlage zurückziehen. Die Fraktionen mögen 

der Verwaltung die aus ihrer Sicht erforderlichen Änderungen bzw. Ergänzungen mitteilen, die 

dann in die Vorlage eingearbeitet werden können. 

 

Der Hautausschuss verzichtet darauf, ein Votum abzugeben. 

 


